

A TRAVÉS DE SUS BALNEARIOS Y UNA VARIADA OFERTA

Coquimbo se posiciona como el lugar favorito de los turistas este 2025

REBECA LUENGO / Coquimbo

Con una serie de entretenidas actividades, hitos turísticos visitados por miles de personas cada temporada y por supuesto, sus hermosos balnearios, Coquimbo busca mantenerse como uno de los lugares preferidos para visitar en la región y el país en esta temporada estival.

Miles de familias pasean por y disfrutan del mar en Avenida Costanera, el terminal pesquero y en los tradicionales balnearios de Tongoy, Guanaqueros o Totoralillo. Otros realizan turismo de compra en los centros comerciales de la zona centro, La Cantera o Peñuelas, mientras que miles de familias visitan lugares como la Cruz del Tercer Milenio, la Mezquita o el Fuerte Coquimbo.

Camila Marín llegó hasta la caleta de Coquimbo junto a su familia para pasear en los tradicionales barcos que llegan hasta la Isla de los Lobos recreando entretenidas escenas de piratas. Ya ha vacacionado tres veces en la región y esta vez optó por Coquimbo, "porque tiene todo lo que queremos para descansar con unas playas super lindas, que les encantan a los niños".

Belleza que también destaca Claudio González de Concepción. "Está super bonito, Coquimbo esta bien cuidado y se ve distinto a La Serena. Hemos ido a Guanaqueros y Tongoy que también están muy bonitos y con una comida exquisita".

El alcalde de Coquimbo, Alf Manouchehri, señala que se ha trabajado no sólo para mejorar los espacios públicos, sino que además en un variado programa de actividades que incluyen música, cultura, humor y otras sorpresas para los habitantes de la comuna y los turistas.

"Seguimos recuperando espacios y embelleciendo Coquimbo y eso los vecinos y los miles de visitantes lo agradecen y destacan. Tendremos actividades ya conocidas y esperadas como El Cine Bajo Las Estrellas o Coquimbo al son de la música que se desplegarán en los principales balnearios y territorios de la comuna. Y este 2025 también tendrá nuevos e importantes eventos, como el Festival de Verano en el sector de Peñuelas y la Feria del Libro en La Herradura, que será amenizada además por el Festival de Jazz, con los mejores exponentes de este género. Así que todos están invitados a seguir



EL DÍA

El balance de las primeras semanas de la temporada estival, es completamente favorable por las alternativas que ofrece la comuna-puerto.

Con un balance positivo de la llegada de turistas en estas primeras semanas de la temporada estival, en la comuna puerto se sigue trabajando para atraer a los visitantes que llegan a la región con la mejor gastronomía, balnearios y actividades para toda la familia.

prefiriendo nuestra comuna para disfrutar estas vacaciones".

En materia de seguridad, se han dispuesto más de 45 salvavidas y 6 tansen todo el borde costero, completamente equipados que buscan resguardar a los bañistas. Además de contar con contenedores en Avenida Costanera para uso de Carabineros y Seguridad Municipal. A esto se suma baños gratuitos abiertos los 365 días del año de 8:00 a 20:00 horas en el sector de las letras de Coquimbo y el kilómetro 465 en Avenida Costanera.

UN BALANCE POSITIVO

Uno de los lugares más visitados en la comuna es el balneario de Guanaqueros.

La presidenta de la Cámara de Comercio y Turismo de Guanaqueros Elena Ángel realiza un positivo balance de las primeras

semanas de temporada estival 2025 en el balneario. Asegura que "si bien aún no llegamos al peak de turistas, se ha visto muchísima más gente que el año pasado, muchas familias y argentinos. El año pasado fue como el fuerte 15 días del mes de febrero y ahora esperamos que las próximas semanas serán con mucho más movimiento, especialmente en febrero".

Señala que se encuentran trabajando junto al municipio de Coquimbo no sólo para generar actividades y recuperar y embellecer espacios públicos, "queremos reactivar Guanaqueros y ahora tenemos activaciones como por ejemplo en la playa con deportes, tuvimos cueca. Tendremos fiesta de la challa, entre otras actividades".

Además, se reunieron con la Gobernación Marítima, Carabineros y otras instituciones, "y ahora hay mas contingente policial y la Autoridad Marítima viene mas seguido y hemos visto que Guanaqueros está más seguro", añade Lorena Ángel.

Entre las ofertas del balneario, la presidenta de la Cámara de Comercio y Turismo de Guanaqueros señala que "se encontrarán con la mejor playa de la Cuarta Región, tenemos muchos hospedajes y campings, pero lo más importante es que tenemos una exquisita gastronomía, con productos marinos frescos. Los dejamos invitados a disfrutar del balneario de Guanaqueros. Acá hay mucha tranquilidad y eso es impagable", concluye Lorena.